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ACTA DE ACUERDOS DE LA JUNTA GENERAL DE SOCIOS 

DEL ATENEO DE MADRID DE 3 DE JULIO DE 2018 

En Madrid, a tres de julio de dos mil dieciocho, se celebra, en su domicilio social, a las 19.30 h 

en segunda convocatoria, la Junta General Ordinaria de Socios, previamente convocada por la Junta 

de Gobierno del Ateneo de Madrid. 

Abre la sesión el Sr. Vicepresidente Primero, D. Miguel Ángel García, agradeciendo su asistencia 

a los Sres. Socios. El Sr. Secretario Primero informa del número de asistentes. 

— Nº TOTAL DE SOCIOS ASISTENTES: 38 CONTANDO LOS MIEMBROS DE LA MESA. AL INICIO 

DE LA JUNTA 19 ASISTENTES. — 

Y seguidamente presenta las disculpas de los miembros ausentes de la Junta de Gobierno: Sr. 

Presidente, Sr. Vicepresidente Segundo, Sr. Secretario Segundo, Sra. Secretaria Tercera, Sr. 

Contador,  Sr. Vocal Primero y Sra. Vocal Segunda. 

ORDEN DEL DÍA 

1.º Lectura y aprobación del acta de acuerdos de la sesión anterior 

2.º Informe de Presidencia 

3.º Informe de Secretaría 

4.º Aprobación de petición y disposición de línea de crédito para cubrir posibles 

necesidades de tesorería 

5.º Informe del Estado de Cuentas correspondiente al mes de junio 

6.º Notificación de las altas y bajas producidas 

7.º Admisión de nuevos socios 

8.º Informe de la Sra. Depositaria 

9.º Ruegos y preguntas 

1.º Lectura y aprobación del acta de acuerdos de la sesión anterior (-SE REMITE AL 

CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

 SE PROCEDE A LA VOTACIÓN DEL ACTA DE LA JUNTA GENERAL DE 6 DE JUNIO DE 2018 

— VOTOS A FAVOR: 14 — VOTOS EN CONTRA: 2 — ABSTENCIONES: 7 — 

 QUEDANDO APROBADA DICHA ACTA 

2.º Informe de Presidencia (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Vicepresidente Primero menciona dos puntos de especial interés para el Ateneo: el plan de 

remodelación, con el Ministerio de Fomento, y el proyecto de Bicentenario. 

Informa de la reunión mantenida con la dirección facultativa de las obras de remodelación. Se 

estima que las obras no se iniciarán antes de enero. 

Las Comisiones del Bicentenario han trabajado durante estos meses, destaca al Grupo de Trabajo 

de Contenidos, que ha elaborado una serie de documentos atendiendo fundamentalmente a tres 

aspectos: el plano histórico o el Ateneo que fue, el futuro o Ateneo al que se aspira, más programas 

concretos de grandes líneas de actuación. 

Desde septiembre se informará puntualmente sobre el proyecto de Bicentenario y acerca del plan 

de remodelación. 
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3.º Informe de Secretaría (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Secretario Primero informa de las cuestiones tratadas en la última Junta de Gobierno, una 

de ellas queda trasladada al siguiente punto del orden del día. 

Respecto al conflicto con la Cafetería, el procedimiento se encuentra pendiente de audiencia 

previa. Y los arrendatarios han solicitado la valoración de un perito que pueda esclarecer el asunto. 

Se acordó la contratación de una empresa especializada en establecer una estrategia comercial 

durante todo el Bicentenario, también con el fin de divulgar las actividades realizadas en el Ateneo. 

Se trató la necesidad de establecer un sistema de control y previsión de la tesorería. 

En relación a la elaboración del presupuesto de 2019, se consideró abrir un proceso de aportación 

de propuestas de inversión y gasto. 

Sobre la creación de las cátedras, será necesario el ingreso de 3.000 € y nombrarlas como 

cátedras ateneísticas. 

Se aprobó el contenido de la solicitud para declarar el Bicentenario como acontecimiento de 

especial interés. 

También se aprobó la conveniencia de establecer un sistema de ticketing, para actos que 

conllevan la venta de entradas, a través de una plataforma de Internet. 

El Sr. Socio-Bibliotecario se refiere al trabajo realizado por el Grupo de Trabajo de Contenidos y 

a la empresa aludida por el Sr. Secretario Primero, opinando que dicha empresa desconoce en sí al 

Ateneo. Transmite a la Junta General una pregunta sobre cómo se pretende contratar a una empresa 

externa para organizar los actos del Bicenterario, habiendo socios con acreditada experiencia y que 

participarían de forma altruista. Expone que no se encargó de redactar las bases para las empresas 

que desearan concurrir. El Sr. Secretario Primero sigue tratando el asunto de la contratación de dicha 

empresa. 

4.º Aprobación de petición y disposición de línea de crédito para cubrir posibles 

necesidades de tesorería (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

La Sra. Depositaria recuerda que el año pasado se solicitó un crédito de 100.000 €, para devolver 

en dos años (50.000 € este año y el resto al año que viene), con el acuerdo verbal de que al 

amortizarlo íntegramente Bankinter ampliaría esa línea de crédito. Ahora se debe abonar el préstamo, 

siendo la actual línea de crédito de 50.000 €. Si se pagan los 100.000 €, el banco ofrece aumentar 

dicha línea de crédito a 100.000 €. 

El Sr. Secretario Primero realiza varias observaciones al respecto. El Sr. Forte y el Sr. Secretario 

Primero debaten sobre el tema. 

 SE PROCEDE A LA VOTACIÓN 

— VOTOS A FAVOR: 24 — VOTOS EN CONTRA: 5 — ABSTENCIONES: 2 — 

 QUEDA APROBADO POR MAYORÍA 

5.º Informe del Estado de Cuentas correspondiente al mes de junio (-SE REMITE AL 

CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

La Sra. Depositaria lee el informe con el desglose de cuentas a fecha 30 de junio del año en 

curso. Destaca el ingreso obtenido con el rodaje de la película de Amenábar. Se han ingresado 

75.000 € de la subvención de la Comunidad de Madrid, quedando a la espera de la confirmación de 

la ayuda de 50.000 € del Ayuntamiento de Madrid. 

El Sr. García Camarero desea saber cuáles serían los gastos previstos para el 2º semestre. 

Contestan la Sra. Depositaria y el Sr. Secretario Primero, continuando el debate sobre los ingresos y 

gastos, así como acerca del préstamo, con la intervención de otros Sres. Socios. 
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6.º Notificación de las altas y bajas producidas (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE 

DIGITAL-) 

La Sra. Depositaria da cuenta del número de altas durante el mes de junio, que asciende a 30 

altas, más 2 reingresos. El número de bajas es de 54. Siendo el número total de socios del Ateneo de 

1.964. 

7.º Admisión de nuevos socios (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

— SE APRUEBA LA TOTALIDAD DE SOLICITUDES DE ADMISIÓN DE SOCIOS — 

8.º Informe de la Sra. Depositaria (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

Con vistas al comienzo de las obras, se ha solicitado a los diversos departamentos un informe 

relativo a sus fondos, para contabilizarlos y buscar lugares donde guardarlos hasta que finalicen las 

obras. 

En Junta de Gobierno se aprobó la subida salarial del 2,5% para los trabajadores, según convenio. 

9.º Ruegos y preguntas (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Terán, socio n. 31230, plantea el problema de la climatización en las Salas de Biblioteca, 

especialmente en verano. Responde el Sr. Socio-Bibliotecario que no existe partida presupuestaria 

para ello, únicamente en la 3ª planta se dispone de cuatro salas, para unos 35 socios. El Sr. Terán 

opina que esa solución es un parche, quedando vacías las dos salas más emblemáticas por falta de 

aire acondicionado, propone que al menos se instalen ventiladores. El Sr. Vicepresidente Primero 

afirma que dicha sugerencia se tomará en cuenta, añadiendo que para el presupuesto del año próximo 

los diversos miembros de la Junta de Gobierno presentarán propuestas de presupuestos de carácter 

puntual, como este caso. 

El Sr. Forte alude a la subida salarial de los trabajadores, proponiendo que esas medidas se 

comenten en las Juntas Generales. 

La Sra. Moreno, socia n. 32296, en conformidad con el Sr. Terán, expone que lo más importante 

del Ateneo es la Biblioteca. Se refiere al agujero del techo. No comprende por qué no se va a invertir 

en la Biblioteca, a cuyos usuarios no se les tiene en cuenta [Aplausos]. El Sr. Secretario Primero 

afirma que la Biblioteca les preocupa. El Sr. Socio-Bibliotecario menciona las reuniones de la 

Comisión de Biblioteca, se tienen diversos proyectos y se están realizando recuentos. El Sr. Terán 

propone que se busquen patrocinadores que puedan financiar mejoras en la Biblioteca. 

El Sr. Forte solicita información acerca de la gestión de una multa. El Sr. Vicepresidente Primero 

responde que la Junta de Gobierno no ha participado en ese asunto. 

La Sra. Mondéjar recuerda que la subida de sueldos ya fue contemplada en la Comisión de 

Presupuestos, alude al aire acondicionado de la Cafetería y menciona la necesidad de restauración en 

la Biblioteca, así como la riqueza de su patrimonio bibliográfico. 

La Sra. Marcos agradece que las Juntas Generales se celebren en plazo y se informe de los 

acuerdos tomados en Junta de Gobierno. 

El Sr. Vicepresidente Primero se refiere a una nota presentada por el Sr. Socio-Bibliotecario, con 

el fin de que se incluya información relativa al Bicenterario en la próxima Junta General. 

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Vicepresidente Primero levanta la sesión [Aplausos]. 

 

  

 

                 Vº Bº                                                                          EL SECRETARIO PRIMERO 

EL VICEPRESIDENTE PRIMERO 
 


